Gotzon Gárate

"El género que más se lee en nuestro mundo es la novela policíaca." (cita del autor, 2004)

La novela policíaca atrae a sus lectores por su trama, por eso tanta gente la prefiere. Sin embargo, no estoy de acuerdo del todo con lo que dice nuestro filólogo Gotzon Gárate. Según mi opinión el género más leído actualmente es la prensa amarilla. Las revistas como "Hola" y muchas más se habían convertido en lectura número uno, sea en forma de "papel" o en forma electrónica. Además los que son vagos y no quieren leer, sólo ven los programas que tratan sobre la vida de los actores, cantantes y gente rica. Así se refleja la prensa amarilla en la televisión. Mucha gente presta más interés en las aventuras de los "famosillos" que en la lectura de libros. Es triste pero lo veo así.

"La enfermedad de nuestro tiempo es la falta de ilusión." (cita, 2005)

Es cierto. Lo que pasa es que hoy día nos rodea un mundo en el que todo ya está inventado. Existen personas que no sepan lo que hacer con su vida, se preguntan sobre su destino. La única ocupación de la humanidad actual es **sobrevivir.** Inventamos nuevos medicamentos, somos capaces de operar casi todo. Creo que eso es la razón por la que a veces nos sentimos desesperados. Es que no somos capaces de explicar el **sentido** de la vida humana.

Ludmila Hanzíková.